
平成２７年８月教育委員会会議の要旨平成２７年８月教育委員会会議の要旨平成２７年８月教育委員会会議の要旨平成２７年８月教育委員会会議の要旨

１　日時

　平成２７年８月２７日（木）　１４時００分～１６時１０分

２　場所

　山口市役所別館１階第２会議室

３　出席委員

　大野委員長、國弘委員、宮原委員、横山委員、竹内委員、佐々木委員、岩城委員（教育長）

４　欠席委員

　なし

５　事務局

　山根教育部長、田中教育部次長、眞砂教育総務課長、田中教育施設管理課長、

　江山学校教育課長、松本社会教育課長、原田文化財保護課長、中原中央図書館長、

　石川教育総務課主幹、一村教育総務課主査

（議案）（議案）（議案）（議案）

○議案第１号「議会の議決を経るべき議案に対する意見の申出について」

（概要）

（主な意見や質疑）

質問　：

回答　：

○議案第２号「議会の議決を経るべき議案に対する意見の申出について」

（概要）

（主な意見や質疑）

　なし

今回のシステム導入後に、授業料を見直す度に多額の改修費用が必要になる
か。

階層の大きな変更がなければ、改修費用は大きくならない。

　議会の議決を経るべき議案に対する意見の申出について（平成２７年度教育費補正予算）、
付すべき意見なしで承認された。

１．内容
　・子ども・子育て支援制度の所得に応じた階層別の授業料に対応するシステムを導入する
    ため、学校教育事務局事務費を増額補正するもの

　議会の議決を経るべき議案に対する意見の申出について（山口市幼稚園授業料徴収条例
の一部改正について）、付すべき意見なしで承認された。

１．内容
　・子ども・子育て支援制度の所得に応じた階層別の授業料にするため、条例改正するもの



○議案第３号「議会の議決を経るべき議案に対する意見の申出について」

（概要）

（主な意見や質疑）

質問　：

回答　：

○議案第４号「議会の議決を経るべき議案に対する意見の申出について」

（概要）

（主な意見や質疑）

質問　：

回答　：

（報告事項）（報告事項）（報告事項）（報告事項）

○報告第１号「平成２７年９月定例市議会への報告事項について」

（概要）

（主な意見や質疑）

　なし

　議会の議決を経るべき議案に対する意見の申出について（小学校情報教育用タブレット端
末等の取得について、付すべき意見なしで承認された。

１．内容
　・小学校情報教育用タブレット端末等の取得について、市議会の議決を求めるもの

どのようなものを取得するのか。

小学校の普通学級に１台ずつでタブレット端末を３９１台、電子黒板を２学級に１
台で１９０台。

　損害賠償の額を定めることについて、事務局から報告があった。

１．内容
　・スクールバスによる損害事故について、損害賠償の額を定めた専決処分について市議会
　　へ報告するもの

　議会の議決を経るべき議案に対する意見の申出について（大内小学校校舎・給食室増築工
事の請負契約の締結について）、付すべき意見なしで承認された。

１．内容
　・大内小学校校舎・給食室増築工事の請負契約の締結について、市議会の議決を求める
　　もの

工事の内容はどのようなものか。

特別教室と給食室の合築による建築工事である。



○報告第２号「教育委員会の施策経営方針について」
（概要）

（主な意見や質疑）

（協議事項）（協議事項）（協議事項）（協議事項）

○協議第１号「教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価について」

（概要）

（主な意見や質疑）

　教育委員会の施策経営方針について、事務局から報告があった。

１．内容
　・来年度予算編成に向けた教育委員会の施策経営方針について報告するもの

質問　：
地域協育ネットは、各地域で構成団体や活動内容が異なるが、教育委員会として
どのように、組織づくりに関わっているか。

回答　：
市内２１の地域全部に配置したコーディネーターを中心に、学校と地域を結びつ
けることに取組んでいる。各地域で成果のあがった取組について、他の地域へ情
報提供するなどの支援を行っている。

意見　：
外部有識者に意見を聴取するときには、提示した資料の内容について意見をもら
えるように依頼すべきと考える。執行状況の点検及び評価についての意見ではな
く、施策に対する提言のような内容も見受けられる。

質問　：
学校と地域の連携について、学校からと地域からと双方からの働きかけはどのよ
うな形で交わるのか。

回答　：
双方のパイプ役となるコーディネーターの役割の部分で交わることとなる。そこ
で、コーディネーターの力量を向上させるため、講習会等の開催を継続していく。
活動のリーダーシップをとる団体は地域ごとに異なってくると考えられる。

　教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価について、事務局から提案があ
り、協議した。

１．提案理由
　・教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価にあたり、外部有識者の
　　意見を活用するため。


